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Um repórter do Wall Journal bet 365 é bom Hong Kong disse que foi demitida depois da eleição
para liderar um sindicato na  imprensa, atacado por Pequim durante uma repressão à segurança
nacional.

Os efeitos inesperados do Brexit: importadores de flores e
funcionários aduaneiros tiveram que aprender latim

Dentre os efeitos menos previstos do  Brexit, provavelmente o menos esperado foi que
exportadores de flores e funcionários aduaneiros tivessem que aprender latim.
Mas isso é um  dos problemas que confrontaram as empresas britânicas na primeira semana
após o governo introduzir verificações físicas bet 365 é bom alguns alimentos e  plantas da UE.

Verificações aduaneiras mais intensivas do que o esperado

Os comerciantes relataram que enfrentaram mais verificações do que lhes foram  informados que
seriam necessárias e, bet 365 é bom alguns casos, os caminhões foram mantidos bet 365 é
bom espera por horas antes de serem liberados  sem inspeção.

Longas filas afetam os comerciantes de flores

As longas filas têm sido um grande problema para alguns no comércio de  flores, que depende de
entregas oportunas dos Países Baixos.
Dia da Semana Horário de Chegada Espera na Fila Verificação de Veículos
Quinta-feira 21h00 07h30 Nenhuma grande inspeção foi  realizada

"Nós tínhamos, na região de, 50 encomendas para grandes distribuição, mas nada chegou."

Os nomes latinos causam dificuldades na Importação

Muitos também  tiveram dificuldade com o novo sistema de computador Ipaffs, pois alguns nomes
de plantas e flores estavam faltando – e  uma decisão de se referir a eles por seus nomes latinos
causou mal-direcionamento para os importadores.



Selina Cheng, que foi eleita presidente da Associação de Jornalistas Hong  Kong (HKJA) bet 365
é bom 22 junho disse num comunicado publicado quarta-feira no X. ela havia sido encerrada do
seu trabalho  cobrindo o setor automotivo chinês mais cedo naquele dia...
Sua supervisora do The Journal, com sede bet 365 é bom Londres pediu-lhe no mês  passado
para se retirar da eleição.  
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